

Hari Ke-2 Operasi Bina Waspada, Polres Sumbawa Gelar Binluh Di Semamung

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Jan 17, 2023 - 17:23



Sumbawa NTB - Guna mencegah dan menangkal paham radikalisme , Intoleransi dan radikalisme, Polres Sumbawa menggelar kegiatan Operasi Bina Waspada Rinjani 2023 di wilayah hukumnya

Kali ini dibawah Pimpinan KBO Sat Binmas Polres Sumbawa Ipda Ilham Darwis, kegiatan Operasi Bina Waspada digelar di Desa Semamung, Kecamatan Moyo Hulu, Kabupaten Sumbawa, Selasa (17/01/23) pagi.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut para tamu undangan yang terdiri dari Pemerintah Desa, Para Kadus, Para Tokoh serta masyarakat setempat.

Dalam penyampaian, Ipda Ilham menghimbau kepada para masyarakat untuk bersama-sama mencegah dan menangkal paham-paham radikalisme, intoleransi dan juga terorisme.

Dirinya meminta kepada para Kades, Kadus dan para tokoh desa agar mengawasi para warga baik yang sudah menetap maupun pendatang baru untuk mengantisipasi adanya yang terpapar oleh paham-paham tersebut.

Selain memberikan himbauan terkait radikalisme, Pihaknya juga mengajak masyarakat di Desa Semamung juga untuk menjaga kelestarian lingkungan, menjaga kerukunan bermasyarakat serta senantiasa mematuhi peraturan tertib berlalulintas.

Setelah mendengar penyuluhan dan sosialisasi, masyarakat di Desa Semamung kemudian menyatakan sikap pernyataan mendukung Operasi Bina Waspada Rinjani 2023 dengan menolak segala bentuk paham terorisme, radikalisme dan Intoleransi anti pancasila.

Sementara itu ditempat terpisah, Kapolres Sumbawa Polda NTB melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos mengatakan bahwa kegiatan ini menitikberatkan pada sosialisasi dan penyuluhan tentang bahaya terkait paham radikalisme, anti Pancasila, terorisme dan intoleransi umat beragama yang berpotensi mengancam kerukunan dan persatuan di tengah-tengah masyarakat.

"Dalam operasi ini kami gencarkan himbauan dan penyuluhan, tujuannya agar masyarakat paham dan dapat bersama-sama mencegah dan menolak paham-paham radikalisme, intoleransi serta terorisme " ungkapnya.

Ia juga berharap kepada masyarakat agar situasi kamtibmas yang selama ini telah terjaga agar senantiasa tetap dijaga sebaik-baiknya. (Adb)